

# „Lärm und Geruch begrenzen“

**Bürgerinitiative „Saubere Luft“ fordert Bürger zum Besuch der Ratssitzung auf**

**Kreuzau.** Die Bürgerinitiative „Saubere Luft in Kreuzau“ hat im Ort Flugblätter verteilt. Sie fordert alle Bürger auf, am Dienstag, 26. Juni, zur Sitzung des Rates zu kommen. „Unterstützen Sie die Ratsmitglieder und die Bürgerinitiative mit Ihrer Anwesenheit“, fordert die Initiative auf. In der Sitzung werden die Kommunalpolitiker über die Aufstellung eines neuen Bebauungs-

planes für das Gebiet der Niederrauer Mühle, über eine Veränderungssperre und über einen Städtebaulichen Vertrag diskutieren und entscheiden. Die Bürgerinitiative hatte die Änderung des Bebauungsplanes beantragt und den Erlass einer Veränderungssperre gefordert. „Das Ziel ist, den Bebauungsplan endlich an die aktuellen Rechtsvorschriften anzupassen,

damit Lärm, Geruch und Verkehr zukünftig begrenzt werden, da der Bevölkerung weitere Lasten nicht zugemutet werden können“, heißt es in dem Flugblatt weiter. Es geht darum, den Bestand zu sichern und Belastungen zu vermeiden. Der Rat tagt ab 19 Uhr. Auch die Ausweisung für Konzentrationsflächen für Windkraft steht auf der Tagesordnung. (smb)